



Les Picos de Europa sous le soleil des Asturies

publié le 05/05/2013

Journée fabuleuse : des paysages enneigés, un soleil éclatant, des mines réjouies et colorées sans compter les estomacs bien remplis par les churros au goûter !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.